



DEBIDO A CONTINUOS ROBOS

Autoridades coordinan mayor seguridad para los habitantes del balneario de Tongoy

LUIS GONZÁLEZ

Tongoy

En el último año los vecinos de Tongoy han visto como han aumentado los robos en diferentes lugares de la localidad.

Por ejemplo, los artesanos ubicados a la entrada de la playa Socos han sido los más afectados por estos hechos delictuales, expresando que se sienten temerosos y abrumados por las constantes sustracciones de mercadería y daños materiales en sus kioscos.

Por ello, ante las denuncias que han presentado, esperan que junto a las autoridades se pueda realizar un trabajo mancomunado que les brinde más seguridad, tanto a ellos como a los turistas que visitan a diario el

Más dotación policial y más patrullajes son algunas de las medidas que se implementarán en esta temporada estival en la localidad, luego que locatarios del lugar denunciaron los constantes robos que han sufrido en las últimas semanas.

balneario.

En ese sentido, durante este verano la municipalidad de Coquimbo, Carabineros de Chile, además de la Armada y otras instituciones están llevando adelante una serie de iniciativas en conjunto en el marco del Plan Verano Seguro.

Así, Carabineros anunció que se sumarán nuevos integrantes a la dotación policial asignado al balneario. Además se estarán realizando patrullajes en vehículos policiales quienes realizarán una mayor cantidad de fiscalizaciones además de un reforzamiento a la dotación en Guanaqueros.

Juan Diego García, director de Seguridad de la municipalidad de Coquimbo explicó que actualmente están trabajando en reforzar la seguridad en todos los sectores de la comuna-puerto. "Somos una institución colaboradora en materia de seguridad. Trabajamos activamente en coordinación con Carabineros en distintos planes de fiscalización, lo



que claramente aumenta en época estival. Por ello también ponemos especial atención en los distintos balnearios de la comuna, como Tongoy por la gran cantidad de turistas que llegan en esta época".

Además la municipalidad, para esta época estival, contará con más inspectores y se realizarán fiscalizaciones en las diferentes playas de la comuna. "Como Dirección de Seguridad disponemos de inspectores y fiscalizadores municipales

para realizar estos operativos, a los que se suman también la Armada, Carabineros, Servicio de Impuestos Internos, seremi de Salud, entre otras", agregó el director.

Desde la municipalidad de Coquimbo, se hizo un llamado a los vecinos de Tongoy a denunciar los delitos y robos que sucedan en el sector, ya que al denunciar se permite focalizar el trabajo policial y, de este modo, ser más eficientes en la respuesta.

"Hacemos un especial llamado a

Para los comerciantes de Tongoy la situación de inseguridad se ha hecho insostenible.

nuestros vecinos y vecinas a que deben denunciar los hechos ante las autoridades competentes, así los delitos puedan ser investigados", aseguró García.

MÁS TRABAJO

No obstante, a pesar de las reuniones y coordinación que hay entre el municipio de Coquimbo y Carabineros, para los vecinos esto no es suficiente.

Una de las locatarias consultadas por El Día afirmó que se requiere que exista más coordinación y diálogo entre los vecinos, la municipalidad y carabineros para actuar como un frente común, ya que cuando han sido víctimas de robos, no se sienten escuchados.

Pese a ello, varios comerciantes están dispuestos a reunirse con las autoridades pertinentes para reforzar la seguridad no solo durante la época estival sino que sea durante todo año.

"Sufrí como seis robos durante todo el verano del año pasado. Durante el invierno igual abren los locales. Entonces ya estamos cansados de la delincuencia, por lo que el municipio debe hacer algo para poner más seguridad en el sector", agregó una artesana del sector.

EL DÍA